

## ABSTRAK

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh teknologi telekomunikasi dan informatika merupakan suatu kebutuhan bagi suatu organisasi, dalam mendukung kegiatan-kegiatan organisasi dalam pencapaian tujuannya, termasuk juga tentunya dalam lingkungan Pemerintahan. Namun situasi tersebut sulit disesuaikan dengan kondisi telekomunikasi dan informatika (TELEMATIKA) di Pemerintahan, khususnya DISKOMINFO.

Penelitian ini secara khusus mengukur elemen-elemen perencanaan SDM dan kinerja yang ada di DISKOMINFO terutama bidang TELEMATIKA, SKDI dan PDE. Dengan indikator perencanaan SDM yaitu perencanaan untuk pengadaan SDM, perencanaan untuk pengembangan, perencanaan untuk kebutuhan masa depan dan perencanaan untuk keseimbangan masa depan. Dan indikator untuk kinerja ialah kuantitas, kualitas, kecepatan waktu dari hasil, kehadiran dan kemampuan bekerja sama. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui apakah ada pengaruh antara perencanaan SDM dengan kinerja di ketiga bidang yaitu TELEMATIKA, SKDI dan PDE pada DISKOMINFO.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kausal. Data dikumpulkan melalui metode kuesioner dengan menggunakan teknik sensus terhadap 80 responden yang merupakan karyawan di ketiga bidang tersebut di DISKOMINFO. Kemudian dilakukan analisis terhadap data yang diperoleh dengan menggunakan analisis kuantitatif, meliputi validitas dan reliabilitas, *cross tabulasi*, rentang skala, regresi linear sederhana, serta pengujian hipotesis melalui uji F untuk satu sampel bebas.

Dari hasil analisis deskriptif diketahui bahwa rata-rata perencanaan SDM adalah 68,17% yang dalam rentang skala termasuk dalam kategori baik, sedangkan untuk kinerja rata-ratanya ialah 70,9% yang juga masuk dalam kategori baik pada rentang skala. Dan berdasarkan hasil uji F didapatkan hasil bahwa ada pengaruh antara perencanaan SDM dan kinerja di ketiga bidang tersebut pada DISKOMINFO.

Namun masih ada beberapa hal yang harus diperbaiki oleh DISKOMINFO, seperti halnya penambahan tenaga ahli di ketiga bidang dan sikap karyawan yang tidak memilih rekan kerja dalam kerja *team*.

*Keyword* : Perencanaan SDM, Kinerja, *Cross tabulasi*, Rentang Skala, Regresi Linear Sederhana.